
平成２６年７月２３日 自治会長会 質疑応答及び結果 

 

１ 税金の誤りについて、広報誌の記事内容では説明が分かりにくい。町民目線に立って、

町民にやさしい姿勢を持って行って説明を行ってほしい。そして、研修等を通じて職員

の資質向上に努めてほしい。 

⇒ ご迷惑をお掛けして申し訳ありませんでした。職員の資質向上にも努めてまいり

ます。 

 

２ 夏祭りについて、他市町では複数の祭りが開催されている。北栄町はお台場まつりが

取り止められているが、復活してほしい。地域文化・伝統を守ることにもつながるので、

どのようにしたら実施できるかを検討してほしい。（答弁不要） 

 

３ 自治会管理のポスター掲示場について、町から掲示を依頼されるポスターが数多くあ

るが、掲示場所に限りがあるため一度に多くの枚数を掲出できない。ついては、町でポ

スター掲示場を設置・増設してもらいたい。 

⇒ 増設することは難しいので、既存の設備の中で工夫して行っていただきたいと

考えます。 

 

 

 


